



PARIS GARE DE LYON : NOS AGENTS ONT RÉALISÉ UN VÉRITABLE SAUT TECHNOLOGIQUE.

Ce week-end, 700 agents de l'infrastructure ont travaillé jour et nuit pour moderniser les postes d'aiguillage de Paris Gare de Lyon et mettre en service une nouvelle tour de contrôle ferroviaire. 120 000 voyageurs ont été réorientés sur d'autres gares d'Île-de-France et ont été pris en charge par 700 agents commerciaux.
Merci à tous.

Guillaume PEPY

Président du Directoire de SNCF
Président Directeur Général de SNCF Mobilités

Patrick JEANTET

Président Délégué du Directoire de SNCF
Président Directeur Général de SNCF Réseau

